

Spende für Kindergarten und SVO

Obernkirchen. Die Anhänger des Hamburger Sportvereins haben – mit Ausnahme des jüngsten 3:0-Heimsieges gegen den BVB – zurzeit wahrlich nichts zu lachen. Das hindert den Fanclub „Blauer Stern zu Schaumburg“ nicht daran, im Rahmen seiner Möglichkeiten Gutes zu tun. Aus dem Erlös der Tombola anlässlich der Hallenfußball-Finalrunde erhielt der Kindergarten am Kleistring eine Geldspende in Höhe von 250 Euro. Weitere 200 Euro bekommt der SV Obernkirchen für seine Jugendarbeit. Einige Kinder von der Einrichtung am Kleistring sind Mitte April dabei, wenn der HSV zum Abstiegsduell daheim gegen den FSV Mainz 05 antritt. 22 Jungen und Mädchen aus der Bergstadt und Umgebung werden die beiden Teams beim Einlaufen ins Stadion begleiten. sig